
Association OING-Service 
 

 

 

Chers membres 

Nous avons le plaisir de vous inviter au repas organisé par l’équipe d’OING-Service qui aura lieu  

 

le jeudi 11 avril 2019 à 20 heures au restaurant l’Ancienne Douane 

6 rue de la Douane à Strasbourg 

 

Le prix de ce repas sous forme d’un buffet est de 24,00 € boissons non-comprises. 

Afin d’organiser au mieux cette soirée, merci de confirmer votre présence avant le 3 avril par email à 

l’adresse suivante : heleenja.oing-service[at]orange.fr. 

Vous pouvez payer le repas les mardi 9 et mercredi 10 avril au stand d’OING–service qui se trouvera 

devant la salle G03 de l’Agora. 

Chers membres, dans l’attente du plaisir de vous retrouver, nous vous adressons, de la part de toute 

l’équipe d’OING-service, nos amitiés les plus cordiales. 

Annelise Oeschger, Présidente  

Heleen Jansen, Trésorière  
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Dear Madam / Sir, 

Dear Members, 

 

We have the pleasure to invite you for a meal, organised by the INGO-Service team, which will take 

place 

Thursday, April 11, 2019 at 8 pm in the restaurant l’Ancienne Douane. 

6 rue de la Douane à Strasbourg 

 

The cost of the meal in the form of a buffet is € 24.00, excluding drinks. 

In order to realise a smooth organisation for this evening, thank you for confirming your presence 

before April 3 by email to heleenja.ingo-service@orange.fr. 

Your payment for the meal is expected April 8, 9 or 10, at the INGO-service stand, which will be in 

front of the conference room. 

Looking forward to seeing you again, Dear Members, we send you our best regards from the whole 

team of INGO-service. 

Annelise Oeschger, President  

Heleen Jansen,Trésorière, Treasurer  
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